



Vereins-Fairplay-Wettbewerb 2010

5. Rang: FC Elgg

Mit dem Vereins-Fairplaywettbewerb verbreitet und fördert der Fussballverband Region Zürich noch vermehrt den FAIRPLAY-Gedanken. Berücksichtigt werden nur Vereine, welche die Meisterschaft mit mindestens 4 Teams im 11er-Fussball (davon mindestens 1 Juniorinnen-/Junioren- und Aktivteam) bestritten haben.

Der FVRZ hat in diesem Jahr entschieden, ohne Präjudiz für zukünftige Jahre, auch die Vereine der Ränge 4 bis 30 zu prämiieren. Die Mannschaften des **FC Elgg** haben in der Saison 2009/10 die Vorgaben mit einer sehr guten „Fairplay-Rangierung“ erreicht. Dazu gratulieren wir ganz herzlich.

Dem Verein wird ein Betrag über Fr. 700.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Schlieren, 21. Oktober 2010

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH


Patrick Meier
Geschäftsführer


Reinhard Zweifel
Präsident

